

Viele Favoriten

RAD Am Ostermontag findet zum 44. Mal im Kanton Bern ein Radrennen statt. Am Start in Kiesen ist auch Mountainbiker Lukas Flückiger.

Der Anlass hat Tradition. Zum 44. Mal findet am Ostermontag im Kanton Bern ein Radrennen statt. Während vierzig Jahren wurden diese in Schwarzhäusern bei Langenthal durchgeführt. Seit vier Jahren organisiert nun der RSC Aaretal Münsingen den Traditionsanlass. Bereits um 9.15 Uhr treten in Kiesen die Hobbyfahrer in die Pedale. Das 104 Kilometer lange Hauptrennen von Elite und Amateuren startet um 14.30 Uhr. Weil mit Nico Selenati, Fabian Lienhard oder Alberto Cecchin die Sieger aus den Vorjahren fehlen, ist die Ausgangslage offen. Favoriten gibt es einige. Angemeldet hat sich auch wieder Lukas Flückiger. Der Mountainbikeprofi aus dem Oberaargau erreichte vor einem Jahr beim Strassenrennen in Kiesen den beachtenswerten dritten Platz. Nach dem Weltcupauftakt der Mountainbiker in Stellenbosch hat Flückiger mit dem Nationalteam noch in Südafrika trainiert und ist erst jetzt in die Schweiz zurückgekehrt. Auch die Schweizer Fahrer Gian Friesecke, Patrick Schelling, Lukas Rüegg und Roland Thalman aus dem österreichischen Team Vorarlberg haben ihre Zusage erteilt.

Reusser im Männerfeld

Ebenfalls angemeldet hat sich Marlen Reusser. Weil die Organisatoren des RSC Aaretal Münsingen kein Frauenrennen durchführen, wird sie im Männerfeld starten. Die Schweizer Meisterin im Zeitfahren hat am vergangenen Sonntag beim Grand Prix Crevoisier ihre gute Form unter Beweis gestellt. Die 26-jährige Emmentalerin wurde im Spurt der 13 Fahrerinnen umfassenden Spitzengruppe Dritte, hinter der vietnamesischen Siegerin Thi That Nguyen und der Italienerin Chiara Zanettin. *pbt*